



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	1,4	10/06/2022	LEGISLATIVO

Llamarán a voto de conciencia

Tras el anuncio de la "moratoria constitucional" por parte de Va por México, Morena en la Cámara de Diputados adelantó que buscará que la oposición aplique el voto razonado para concretar los cambios que impulse el gobierno.

"Apelaremos al voto de conciencia de los legisladores... a que vean que el tema del proyecto de la Cuarta Transformación no es un asunto de partido, es un asunto de definición patriótica", aseveró el morenista Manuel Alejandro Robles.

— Ivonne Melgar
y Ximena Mejía

PRIMERA | PÁGINA 4

Morena recurrirá al voto de conciencia de la oposición

**POR IVONNE MELGAR
Y XIMENA MEJÍA**

nacional@gtmm.com.mx

La bancada de Morena en la Cámara de Diputados cuestionó la llamada "moratoria constitucional" anunciada ayer por la coalición legislativa de Va por México y adelantó que llamarán al voto de conciencia de los legisladores de la oposición para concretar los cambios que el gobierno impulse.

El diputado Manuel Alejandro Robles Gómez lamentó que los partidos de esa alianza no hayan entendido, dijo, el escarmiento que representó el saldo electoral del domingo anterior.

Previo incluso la posibilidad de analizar si esta postura

amerita ir a un constituyente.

"Esta moratoria no es nueva. En el tema de la reforma eléctrica se negaron a reconocer la electricidad como un derecho humano", recordó.

"Apelaremos al voto de conciencia de los legisladores más allá de Alejandro Moreno, más allá de Marko Cortés, más allá de Jesús Zambrano, a que vean que el tema del proyecto de la Cuarta Transformación no es un asunto de partido, es un asunto de definición patriótica", argumentó Robles Gómez.

"Y si ellos siguen en contumacia, si ellos siguen con su moratoria, pues solitos van a llevar la catástrofe. El Estado de México les responderá nuevamente con su rechazo, incluso Coahuila y en el 2024

estamos seguros que el pueblo de México refrendará la ruta de la Cuarta Transformación", alertó el morenista.

Expuso el diputado Robles Gómez que si bien la coalición Va por México cuenta con el número de diputados para evitar las reformas constitucionales, "ya tenemos la fórmula: si no logramos elevarlo a rango constitucional, al menos en las leyes secundarias vamos a estar avanzando. Porque no les da para una parálisis, no les alcanza".

En tanto, la vicecoordinadora de Morena en la Cámara de Diputados, Aleida Alavez, acusó a las bancadas de la alianza Va Por México de "faltar a su trabajo legislativo".

Consideró que la postura



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	1,4	10/06/2022	LEGISLATIVO

de los líderes del PAN, PRD y PRI como irresponsable, cuando los legisladores tienen que revisar los pendientes legislativos y mandatos judiciales.

“Con respecto a la postura de los tres chiflados, porque así es lo que ya creemos se comportan como tal, es totalmente fuera de lugar, irresponsable, porque más allá de sus posturas electoreras, porque eso es lo que son, tenemos la obligación de revisar cada uno de los pendientes de dictamen que hay en el Congreso de la Unión”, acusó.

Y enumeró los pendientes: reforma en materia de justicia digital, el dictamen de Igualdad Sustantiva, para evitar la violencia contra las mujeres, y que nadie pueda ser candidato por haber violentado a una mujer, entre otros.



Foto: Archivo



De persistir en esa moratoria, la oposición estaría forzándonos a promover un constituyente.”

MANUEL ALEJANDRO ROBLES
DIPUTADO DE MORENA